

Schuljahreseröffnung/Begrüssung der 1. Klässler

Mit dem Tanz «we are family» wurde die Begrüssungsfeier für die 1. Klässler eröffnet. Die Schulleiterinnen Alexandra Blättler und Monika Treuthardt begrüßten alle in unserer Schulgemeinschaft.

Dann ging es ab durch einen Parcours, der absolviert werden musste: durch Reifen, über gespannte Seile hinweg, im Slalom weiter und durch einen Ballonspalier hindurch. Das machte sichtlich grossen Spass!

Von ihrer Gotte oder ihrem Götti aus der 6. Klasse bekamen die Erstklässlerinnen und Erstklässler ein kleines Willkommensgeschenk. Auch die neuen Schülerinnen und Schüler und die neuen Lehrpersonen wurden herzlich begrüßt.

Es folgte das Lied «zum Schulstart viel Glück». Zum Ausklang sangen wir «wavin`flag» und schon war der erste Morgen im neuen Schuljahr gemeistert.

Christian Schmid, Klassenlehrer 4a





